

Arbeitsklimapflege ... AKI at work

Seit den 90er Jahren treffen wir uns einmal monatlich, immer am dritten Donnerstag des Monats und immer im Wechsel reihum privat. Denn in der „Verwaltungsstelle“ fühlen wir uns nicht besonders wohl. Auch gibt es Probleme mit den Öffnungszeiten. Um 20.00 Uhr ist das Haus zu. In unseren Wohnungen wird für warmes Essen gesorgt und es gibt Getränke nach Wahl. So ist eher Wohlfühlklima angesagt. Meist sind die Tagesordnungen voll gestopft und es muss recht geschäftsmäßig ablaufen. Um 22.00 Uhr ist Schluss. Deshalb verabreden wir uns im Sommer eines jeden Jahres in der grünen Uckermark zu einem Wochenende. Wir bekochen uns, machen Lagerfeuer. Es steht genug Zeit zur Verfügung, Themen etwas grundsätzlicher zu behandeln. Das zurückliegende Jahr wird ausgewertet und eine Planung für das folgende Jahr entsteht. Die folgenden Bilder geben einen kleinen Eindruck von diesen Wochenendausflügen.

